

En una jornada marcada por el diálogo y la cercanía, el Seremi de Educación de la Región de Valparaíso, Juan Pablo Álvarez, realizó esta mañana su primera visita oficial a la Escuela La Peña, establecimiento rural ubicado en el sector rural de la comuna de Nogales.

Acompañado por la Directora del Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM), Daniela Sepúlveda Córdoba, y un equipo de funcionarios del DAEM, la autoridad regional recorrió las dependencias del colegio con el objetivo de conocer de primera fuente el trabajo que se realiza en este establecimiento.

Anuncio Patrocinado

Durante la visita, el Seremi Álvarez compartió con los estudiantes en plena clase, conversó con los docentes sobre sus innovadores métodos de enseñanza y recorrió todas las instalaciones de la escuela.

La visita reafirma el trabajo conjunto entre el Ministerio de Educación, el municipio y el departamento de educación por una educación más equitativa y de excelencia para todos los niños y niñas de la Región de Valparaíso.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?